

Falleció, Esta Madrugada, el Sr. J. M. Bouza

Fué Presidente del Centro Gallego.- Tenía 78 Años al Morir

Después de un mes de reclusión en la casa de salud «La Benéfica» del Centro Gallego, donde fue intervenido quirúrgicamente, en dos ocasiones por los médicos que le atendían, entre ellos los doctores José A. Clark y Campos Goas, y donde se le dispensaron toda clase de atenciones, dejó de existir, a los dos de la madrugada de hoy, el conocido hombre de negocios y miembro destacado de la colonia española, Don Jesús María Bouza, cuya muerte causa una baja, hondamente sentida en la máxima entidad galiciana de la que fué uno de sus más animosos y queridos asociados.

Don Jesús María Bouza nació en Puentes de García Rodríguez, Coruña, España, siendo fundador y Presidente de la Sociedad que lleva el nombre de su pueblo natal, ostentando el número 10 como socio del Centro Gallego de la Habana, cuya sociedad presidió durante los años de 1925 a 1929, comprándose durante el período de su actuación, los terrenos del Vibora Park e iniciándose el problema médico. Fué Presidente de la Asamblea de Apoderados en varias ocasiones y en el año 1934, como premio a su intensa labor en pro del Centro Gallego, se le otorgó el título de Presidente de Honor, colocándose su retrato en la galería de los ex Presidentes Sociales. Últimamente se encontraba alejado de las actividades políticas de la referida entidad galiciana, pero sin dejar de preocuparse constantemente por su desenvolvimiento, respondiendo con su presencia y actuación cada vez que fueron necesarios sus consejos. Pertenecía al Partido de «Afirmación y Defensa» o sea a la agrupación política que hace algunos años gobierna al Centro Gallego.

En el orden industrial y comercial fué también Don Jesús María Bouza un hombre de extraordinarios arrestos. Perteneció a la conocida

firma de Rambla, Bouza y Cia., dedicada al negocio de imprenta y papelería, casa que se hizo muy popular no sólo por la importancia de su negocio sino también porque en dicho establecimiento se reunían diariamente, en amigable charla, los más destacados miembros de la magistratura cubana, entre los cuales el señor Bouza tenía grandes simpatías.

Muere el señor Jesús María Bouza a los 78 años de edad, rodeado del cariño de sus hijos Concepción, Jesús María, Josefina, Ramón y Conchito y sus hijos políticos Dr. Marino López Blanco, Luís Argüelles y Conchita Díaz y de su consuegro don José López Menéndez, que también fuera Presidente de la Asamblea de Apoderados del Centro Gallego; además de los más significados dirigentes de la institución señores Antonio María Souto, Presidente; Cayetano García Lago, Presidente de Honor; Narciso María Rodríguez, Presidente de la Asamblea; Vicente Barros, Presidente de la Sección de Sanidad; Dr. José F. Urrutia, Director de «La Benéfica»; Avelino Rodríguez, Administrador de «La Benéfica» y muchos más que le prodigaron múltiples atenciones hasta el instante de su fallecimiento.

Cumpliendo un acuerdo de la Comisión Ejecutiva, el Presidente General del Centro Gallego, señor Antonio María Souto, auxiliado por el Secretario, doctor Alfredo Blanco, dispuso que el cadáver del señor Bouza fuera tendido en el salón de actos de la institución, donde en la mañana de hoy comenzaron a rendirle guardias de honor, que durarán hasta las 4:30 de la tarde, hora en que se efectuará el sepelio.

EL CRISOL se asocia al intenso dolor producido por el sentido fallecimiento de Don Jesús María Bouza que fuera gran amigo de esta casa y envía a sus familiares y al Centro Gallego la expresión de su más honda condolencia al hacer fervientes votos por el eterno descanso del desaparecido... Paz a sus restos.

Crisol, Oct 22/34



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA